



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂き、ありがとうございます。
3月となり、冬の寒さも終わりを迎え、春の暖かな陽気を感じられる季節となりました。今年は暖冬となり、桜の開花も早まりそうですね。桜の花が見られるのが今からとても楽しみです。
今月号のみかんの花便りは、「探求心」について綴って参ります。

～探求心～

日々、ただ漠然と同じことを繰り返しているだけでは、今より、より良いものを生み出す事はできないと感じます。毎日行っていることの中に、今、行っていることより、更にはいい形があるのではと考えることで、より良いものが生まれてくると思います。
より良いものにしていこうという気持ちが、より良いものを考えていく行動に繋がってくと思います。
ご利用者様が喜ぶことや、より良い介助方法、より分かりやすいお声掛けの仕方、より効果的で楽しい体操など、今後とも、サービスの質を少しでも向上していけるように、日々、より良いものを考え追いつめて参ります。
日頃、「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。
心より感謝申し上げます。

令和
2年
3月
1日
直
武井
信介



管理者 武井



生活相談員 高橋



生活相談員 小森田



生活相談員 純真



生活相談員 紗賀



看護師 西村



看護師 清水



看護師 大崎



介護員 中村



介護員 海老沼



生活相談員 矢野



生活相談員 紗賀



頭を使って、問題回答



美味しい♡大学芋



利用者様のご様子



管理者 武井

節分、恵方巻作り!!



自家製ほうれん草のおひたし作り!!



ほうれん草収穫♪